



Sehr geehrter Herr Denzel,

27.07.2007

vielen Dank für das neue Messgerät, ich hoffe, dass dieses Messgerät ein ebenso guter Baustellenbegleiter sein wird wie das alte Messgerät.

Das alte Messgerät war ein ständiger Baustellenbegleiter und immer wieder konnte das Messgerät über die schnelle Feuchtigkeitserfassung alle Beteiligten (Bauherren, Fliesen-, Naturwerkstein- und Estrichleger sowie Architekten, und Bauleitern) verblüffen.

Das Messgerät war für mich als Bausachverständiger wie eine zweite Haut.

Dem Unterzeichner wurden viele Messgeräte angedient, jedoch das Denzel Messgerät war in der Baustellenpraxis nicht zuzuschlagen.

Durch das Denzel Messgerät wurde das CM-Messgerät in den letzten 10 Jahren nur 5 mal auf den Baustellen eingesetzt, so dass das CM-Messgerät fast neuwertig zum Verkauf gelangen kann.

Nochmals vielen Dank für das neue Messgerät und für die Aufnahme der Monokornmessung.

Ich hoffe, dass wir uns bei den Herbstseminaren in Raesfeld treffen und vielleicht höre ich auch von Ihnen einen Kurzvortrag über den Einsatz des Denzel Messgerätes.

Bis zu den Herbstseminaren verbleibe ich mit freundlichen Grüßen

---

*Abschied von einem  
kleinen Freund*

*K.H. Kranz*

*(Rückgabe altes G 811)*